

# としょかんだより

真間小学校 2021年4月号

校庭の桜が色鮮やかな若葉を芽吹かせ、様々な花の咲き染める春爛漫の季節となりました。

入学したばかりの新1年生の皆さん、楽しく学校にいられていますか？

今にも「はい!」という元気な返事が聞こえてきそうですね。

図書室は今閉館中ですが、20日(火)から開館する予定で新年度の準備に取り組んでいます。

昨年度に引き続き、皆さんが読書や調べ活動などの学習に楽しく図書室を利用・活用できるよ

うにしていきたいと思っています。本年度もどうぞ宜しくお願いいたします。

4月23日から5月1日は「こどもの読書週間」です。本を

読み、読んで考え、考えて行動する子ども達が育つように1959

年に始まり、2001年にこの読書週間の始まる23日が「こども

読書の日」と定められました。この期間は例年であれば国や公共

図書館、学校等で楽しいイベントが行われるのですが、昨年

からのコロナ禍で変更するところもあるかもしれません。

今年のこども読書週間の標語は、『いっしょに よもう、いっばい よもう』です。家族や

友達と一緒にたくさん本を読み、読書の楽しさを感じてほしいと思います。

また23日は花と本を贈り合うスペイン・カタルーニャ地方の祭り「サン・ジョルディの日」

であり、シェイクスピアとセルバンテスの命日でもあることから、1996年に「世界本の日」

にも定められています。

\*シェイクスピア：イギリスの劇作家「リア王」「オセロー」「ハムレット」「ロミオとジュリエット」等。

セルバンテス：スペインの作家「ドン=キホーテ」 両方とも図書室にあります。

オリエンテーションでもお話ししますが……

• 図書室に来る時は必ず手を洗きましょう。

• 図書室は、読書をする部屋、学習で調べ活動をする部屋、図書委員会が活動をする部屋であ

って談話室ではありません。室内では静かに過ごしましょう。

• 読んだ後の本は、必ず元あった場所にきちんと立てて戻しましょう。

• 真間小学校にある本は全て皆さんの大事な宝物です。皆さんがいつでも気持ちよく利用で

きるよう丁寧に取り扱いましょう。

## ほんかだ本の貸し出しについて

20日(火)から図書時間にオリエンテーションと貸し出しを始めます。オリエンテーションでは学年に応じて図書室の利用のし方や正しい本の扱い方を案内します。

貸し出しは、2年生は2冊まで、3・4・5・6年生は4冊まで借りられます。

1年生はゴールデンウィーク明けの5月6日(木)から1冊借りられ、6月からは2冊まで借りられます。

貸出期間は1週間です。必ず貸出期間を守って返却してください。返却しないと借りられません。

図書室には貸し出しをしない本があります。

そういう本には、

禁帯出  
(赤シール)

館内  
(青シール)

と、の、どちらかのシールが貼ってあります。本を借りる時はシールがあるかないか必ず確かめてください。読みたい人は図書室に来て読んでください。ただし、学習や委員会活動等で使うための貸し出しはしていますので、担任の先生や図書の石田に相談してください。

図書室に来る時は、必ず本を入れる手提げと筆箱、読書記録カードを持って来てください。低学年の人は大きい絵本を借りることが多いので幼稚園等で使っていた大きめの手提げが良いです。